Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l`étude de la cysticercose ovine au niveau des abattoirs d`Hussein dey-Alger

[bookmark: _GoBack]Résumé :
La cysticercose ovine est une parasitose musculaire due à l’infestation d’ovins par des formes larvaires de Cysticercus. ovis, Cysticercus bovis, et rarement Cysticercus cellulosae, leur forme adulte est respectivement Tænia ovis, Tænia bovis, et Tænia solium chez les hôtes définitifs tels que l’homme, chien et le porc. Le but de notre étude est de contribuer à la détermination de la prévalence de l’infestation des carcasses ovines au niveau de l’abattoir d’HUSSEIN DEY-ALGER et la recherche de l’espèce cysticerque en cause. Notre travail a concerné 3753 carcasses ovines, le taux d`infestation a été de (2,96%), le myocarde a été de (92,45%), l`oesophage et le diaphragme (0%), ces résultats sont conformes aux données bibliographiques.


Abstract : 
Cysticercosis is a parasitic infestation in the muscle and liver of sheep by larval forms of Cysticercus. Ovis, Cysticercus bovis and rarely Cysticercus cellulosae, their adults forms , respectively Taenia ovis, Taenia bovis, and Taenia solium, we find them in the definitive hosts such as man, dog and pig. The aim of our study is to contribute to determining the prevalence of infection of ovine carcasses at the slaughterhouse of “Hussein-Dey” at Algiers and research of the cysticercus species involved. Our work has concerned 3753 sheep carcasses, its rate of infestation was (2.96%), the myocardium was affected (92, 45%), the esophagus and diaphragm (0%), these results are consistent with bibliographic datas.
